## Stellenausschreibung

## Information zur Bewerbung

Bewerbungen für die nachstehend ausgeschriebene Pfarrstelle müssen in Textform auf dem aktuellen Dienstweg bei der Kirchenleitung eingereicht werden. Neben einem tabellarischen Lebenslauf, gern mit aktuellem Lichtbild, wird – im Blick auf die beworbene Pfarrstelle – eine aussagefähige Darstellung der persönlichen Motivation und Qualifikationen (inkl. der entsprechenden Nachweise) erwartet.

Zur Wahrung der Frist müssen die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum Ablauf des 30. Dezember 2024 eingereicht werden. Maßgeblich ist bei Bewerbung in Papierform der Eingangsstempel der ersten vorgesetzten Dienststelle des einzuhaltenden Dienstweges, bei Bewerbungen aus anderen Gliedkirchen der EKD der Eingangsstempel der Kirchenleitung. Eine Bewerbung per E-Mail hat als ein zusammenhängendes PDF-Dokument zu erfolgen. Maßgeblich ist das Eingangsdatum der E-Mail bei der ersten vorgesetzten Dienststelle. Der ausschließlich aktuelle Dienstweg ist vollständig zu informieren (z. B. Dekanat und Propstei). Bitte richten Sie in diesem Fall Ihre Bewerbung auch an: sabine.winkelmann@ekhn.de sowie an celina.maruhn@ekhn.de. An diese Adressen sind auch externe Bewerbungen per E-Mail zu richten.

Für nachstehende Stellenausschreibung werden die Bestimmungen des AGG beachtet. Diskriminierungsfreie Bewerbungsverfahren nach dem AGG sind in der EKHN Standard. Schwerbehinderte Bewerberinnen und Bewerber werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Wir weisen darauf hin, dass Pfarrerinnen und Pfarrer aus anderen Gliedkirchen der EKD, die sich für eine Stelle interessieren, **zuerst** das Bewerbungsrecht erhalten müssen. Ansprechpartnerin ist die Leiterin des Referats Personalservice Pfarrdienst, OKRin Dr. Sabine Winkelmann, Tel.: 06151 405-390, E-Mail: sabine.winkelmann@ekhn.de.

## Dekanat Darmstadt, Darmstadt, Matthäusgemeinde, 1,0 Pfarrstelle II, Modus B

Lust auf eine lebendige und vielfältige Gemeinde? Kommen Sie in die Matthäusgemeinde in Darmstadt! Ab sofort ist die Besetzung der vollen Pfarrstelle möglich.

Die Matthäusgemeinde in Darmstadt

Das Gebiet der Gemeinde umfasst die Heimstättensiedlung und den südlichen Bereich von Bessungen mit ca. 11 000 Einwohnerinnen/Einwohnern, vor allem viele Familien. Das Stadtbild der Gemeinde besitzt fast dörflichen Charakter und ist bestens an den ÖPNV angebunden.

Auf dem Gebiet der Gemeinde gibt es sechs KITAs, eine Krippe sowie ein städtisches Kinder- und Familienzentrum, Grund- und weiterführende Schulen, ein Senioren- und Pflegeheim und einige Wohngruppen der Nieder-Ramstädter- Diakonie. Die Matthäusgemeinde hat 2 982 Gemeindeglieder.

Der Kirchenvorstand leitet die Gemeinde zusammen mit dem Pfarrteam, bestehend aus einer vollen und einer halben Pfarrstelle. Gemeinsam sind wir für die Aufgabenverteilung zuständig.

Neben den haupt- und nebenamtlichen Beschäftigten unterstützen viele engagierte Ehrenamtliche das vielfältige Gemeindeangebot.

Wer und was Sie erwartet

Schwerpunkte unserer Gemeinde sind:

- Arbeit mit Kindern und Jugendlichen

Durch den Zuzug junger Familien wächst die Nachfrage an Angeboten für Kinder und Jugendliche stetig. Die Kirchengemeinde ist Trägerin des städtisch finanzierten Kinder- und Jugendhauses, das Angebote wie z. B. Kindergruppen, Offene Arbeit und Ferienspiele anbietet. Die hauptamtlichen Fachkräfte werden durch viele ehrenamtliche Mitarbeitende unterstützt.

Unsere Kindertagesstätte gehört zur Gemeindeübergreifenden Dekanatsträgerschaft (GüT) und ist über verschiedene religionspädagogische Angebote lebendig mit dem Gemeindeleben vor Ort vernetzt.

- Integrationsarbeit

Seit 2015 gewährt die Matthäusgemeinde Kirchenasyl.

Ein Sprachtreff an zwei Tagen in der Woche wird von Ehrenamtlichen geleitet. Diese Arbeit prägt das Selbstverständnis der Matthäusgemeinde und es sind auch Menschen engagiert, die bisher der Kirche ferngeblieben sind. Für die Arbeit mit geflüchteten Menschen ist eine nebenamtliche Fachkraft angestellt.

Arbeit mit Seniorinnen/Senioren.

Getragen von einem großen Team Ehrenamtlicher findet alle 14-Tage ein inhaltliches Angebot statt. Themennachmittage mit Kaffee und Kuchen, regelmäßige Ausflüge und Exkursionen. Außerdem werden Seniorinnen/Senioren zu Geburtstagen besucht.

Das Gemeindeleben der Matthäusgemeinde umfasst darüber hinaus ein großes Spektrum vielfältiger Angebote, die Sie auf unserer Homepage finden: www.mt-darmstadt.ekhn.de. Hier finden Sie auch eine ausführliche Beschreibung unserer Gemeinde. Der Glaube an Jesus Christus ist unsere geistliche Mitte und Orientierung und prägt sowohl unser sozial-diakonisches und gemeinwesenorientiertes Handeln als auch unsere Gottesdienste und Veranstaltungen.

Der Gemeinde gehört ein großflächiges Gelände, auf dem unsere Gebäude stehen: Die Matthäuskirche, ein Pfarrhaus (der Erhalt wird noch abgeklärt), eine Kindertagesstätte mit derzeit 100 Kita-Plätzen, das geräumige Kinder- und Jugendhaus mit dem Angebot von Offener Arbeit und das Gemeindehaus mit Gemeinderäumen, Büro, Küsterwohnung und einer Sozialwohnung (derzeit Kirchenasyl).

Wir sind mit der katholischen Gemeinde, dem Dekanat und städtischen Einrichtungen gut vernetzt. Mit den vier Nachbargemeinden (Andreas-, Paulus-, Petrus-, Stadtkirchengemeinde) gestalten wir aktiv eine gemeinsame Region: Als erster Schritt wurde eine Verwaltungskooperation geschaffen, deren zentraler Sitz das Gemeindehaus der Stadtkirche ist.

Die Konfi-Arbeit findet als Kooperation der Gemeinden im Nachbarschaftsraum und dem Gemeindepädagogen in der Region statt.

Die Gemeinde stellt der neuen Pfarrerin/dem neuen Pfarrer ein schönes Pfarrhaus zur Verfügung. Es handelt sich um ein alleinstehendes Einfamilienhaus mit Garten und Terrasse. Die Wohnfläche beträgt 95 m² mit 4 Zimmern mit Küche, Bad, WC und Abstellraum. Im Keller befindet sich ein weiterer Gästeraum mit WC, Dusche und Sauna. Der steuerliche Mietwert beträgt 833,33 Euro. Das Pfarrhaus befindet sich nicht auf dem Gelände der Matthäusgemeinde. Zusätzlich steht Ihnen im Gemeindehaus ein geräumiges Amtszimmer (25 m²) zur Verfügung. (ca. 10 Min. entfernt)

Was wir suchen/uns wünschen:

Eine Pfarrerin/einen Pfarrer, die/der

- offen und herzlich auf alle Menschen zugeht
- Freude an Gottesdiensten, gemeinwesenorientierter Arbeit, Seelsorge und Unterricht hat sowie team- und organisationsfähig ist
- die weitere Entwicklung der Gemeinde und der Region im Pfarrteam der Kollegin/dem Kollegen begleitet und mitgestaltet
- einen fröhlichen Glauben lebt, offen ist für Fragen, Zweifel und Neues
- sich mit IHREN/SEINEN Stärken und Ideen einbringt.

Wir freuen uns, wenn Sie die Ausschreibung anspricht!

- Für den Kirchenvorstand, Klaus Fischer, Tel.: 06151 307451, E-Mail: matthaeusgemeinde.darmstadt@ekhn.de
- Dekan Raimund Wirth, Tel.: 06151 1362424, E-Mail: raimund.wirth@ekhn.de
- Propst Stephan Arras, Tel.: 06151 41151, E-Mail: stephan.arras@ekhn.de.